

REPORTE MISIONERO

Familia Maties - Barcelona, España



Visitas de nuestros compañeros de milicia

Amada familia de la red apostólica de Amistad de Puebla, les mandamos un cariñoso saludo desde Barcelona, España. Orando que Dios los esté bendiciendo con su infinita gracia y amor.

Tuvimos la visita relámpago de Joel y Paty, Lolita y Albert y sus niñas un poco antes de regresar a India. Siempre es un gozo tener comunión con consiervos y amigos.



Nueva reunión

Queremos contarles que además de nuestra reunión de domingo, tenemos una reunión cada dos sábados; dedicada principalmente a las personas que trabajan los domingos. Son reuniones dinámicas y con enseñanzas de la vida diaria. Estamos emocionados con la respuesta que las reuniones están teniendo.

"Ellos dijeron: Cree en el Señor Jesucristo, y serás salvo tú y tu casa " Hch 16:31

Esta promesa clamamos para todos los congregantes y en especial para los que vienen solos.



REPORTE MISIONERO

Familia Mates - Barcelona, España



IGLESIA EN ACCIÓN

El señor Manolo, esposo de la señora Dulce, sigue viniendo y parece que viene con agrado, cosa que antes era impensable para él. Dios está respondiendo las oraciones de tantos años de su esposa y de nosotros que la hemos apoyado desde que la conocemos.

Les pedimos sus oraciones para que sus hijos, que fueron criados en el evangelio de Cristo, regresen a sus caminos y que sus nietos también conozcan a Cristo como su Señor y salvador.

Franca sigue viniendo fielmente cada domingo, pero su esposo aún no. El 7 de julio es el juicio de Franca, les recordamos su caso: le quitaron a sus hijos hace ya dos años porque disciplinó al mayor por una falta de respeto a la maestra.

Les pedimos sus oraciones por este día, que sus hijos le sean devueltos y que este sistema de negocio oculto en "el bienestar" de los niños, sea evidenciado y destruido en el nombre de Jesús.

El mes que viene tendremos alcances. Ya les contaremos, Les pedimos sus oraciones por estos eventos.

Gracias por sus oraciones



PETICIONES DE ORACIÓN

- 1.- Les pedimos sus oraciones por Franca y Enric. Que Claudio y Ángel, sus niños que siguen retenidos por los servicios sociales, les sean devueltos.
- 2.- Que el Espíritu Santo encienda los corazones de los que han aceptado a Jesús y den un paso más en el servicio al Señor.
- 3.- Porque los familiares de los congregantes: esposos/as e hijos, vengan también a los pies de Cristo.
- 4.- Por nuestros hijos que están en la universidad, que Dios los guarde, que profundicen en su relación con Él y que nos provea lo necesario para hacer frente a este compromiso.